

Villaz, le 24 juin 2014



Monsieur le Maire  
et l'équipe municipale

Nous vous remercions beaucoup de nous

avoir permis de voir le captage et le traitement de l'eau  
avec Alain et Guy.

C'était très intéressant. Nous avons retenu  
qu'il faut protéger l'eau, en prendre  
soin, ne pas la gaspiller. Elle est  
précieuse.

Nous avons pris conscience du  
travail effectué pour avoir  
de l'eau aussi bonne,  
C'est une grande chance!

Villaz, le 23/06/14

Messieurs,

Les élèves de la classe de CE1/CE2, vous remercie de nous avoir appris et montrer d'où venait l'eau de notre village. Nous ne savions pas que l'eau venait du Parmelan. On me savait pas non plus que le calcaire nettoyait déjà une partie de l'eau. Nous avons bien aimé ce que vous nous avez proposé. Peut-être serait-il envisageable de retravailler avec nous sur un autre thème. Merci pour tout et à bientôt.

La classe des CE1/CE2